
Pagina Fisica: LASTAMPA - SAVONA - 70 - 30/06/09  - Pag. Logica: LASTAMPA/SAVONA/06 - Autore: LUCRUV - Ora di stampa: 29/06/09    21.52

Un’ordinanza che vieti raduni
notturni di un numero di per-
sone ancora da stabilire. E’
una delle ipotesi allo studio
perché la convivenza tra il po-
polo della notte (e dell’alba) e i
residenti di Albisola Superio-
re, come di Albissola Marina,
che sono ai limiti della tolle-
ranza. In entrambe le cittadi-
ne i sindaci, pur essendo di
sponde politiche opposte,
stanno cercando rimedi.

Il sindaco di Albisola Supe-
riore Franco Orsi (Pdl), spie-
ga: «In una decina di giorni si
sono registrati tre gravi episo-
di e una decina di denunce ai
carabinieri. Stiamo valutando
la regolamentazione nottur-
na; lo spazio temporale più
dannoso è dalle 3 alle 6. In giro
per il paese ci sono gruppi di

ragazzi che fanno schiamazzi. A
Superiore abbiamo più posteg-
gi che a Marina, quindi, molte
volte accade che i giovani trovi-
no posto nella nostra cittadina –
dice il sindaco e senatore - , at-
traversandola interamente in
modo rumoroso, soprattutto al
ritorno. Perciò vorrei incontra-
re a breve Vicenzi (sindaco di
Albissola Marina, ndr) per stu-
diare insieme delle strategie. In-
tanto chiarisco che non è previ-
sto alcun divieto alle manifesta-
zioni serali in programma».

Nel contempo la polizia muni-
cipale di Albisola, in collabora-
zione con quella di Savona, ha
esteso il servizio di controllo fi-
no alle 5,30 nel weekend, men-
tre a Marina si conclude mez-
z’ora prima e all’una negli altri
giorni settimanali.  [M.PI.]

Dopo oltre venti anni di ab-
bandono, le strutture delle ex
Colonie Bergamasche hanno
forse trovato un padrone. Sa-
rebbe l’ex presidente del Ge-
noa e attuale numero uno del
Livorno calcio Aldo Spinelli,
con altri soci savonesi, a rile-
vare i vari padiglioni e gli etta-
ri di macchia mediterranea
che si spingono verso monte
fino ai piedi del campo di cal-
cio della Natta, mentre il com-
plesso lambisce l’Aurelia, po-
co prima di arrivare a Varaz-
ze, sottostante la quale c’è la
spiaggia riservata.

Dagli attuati proprietari, la
Fondazione Azzanelli Cedrel-
li Celati di Bergamo, nessun
commento. Per l’acquisto,
Spinelli farebbe leva sul Gis
(Gruppo Imprese Savonesi).

Ma dal Comune si chiarisce sen-
za mezzi termini qual è la desti-
nazione d’uso, una volta che un
qualcuno vorrà acquistare im-
mobili e relativi terreni. Il sin-
daco Renato Zunino spiega:
«Non siamo informati di nulla,

ma ben disponibili a ragionare
con chiunque si presenterà in
Comune con idonee documenta-
zioni. Il Puc (Piano urbanistico
comunale, ndr) non prevede at-
tività residenziali in quel com-
plesso ma solo di “interesse col-
lettivo”, quindi albergo, resi-
denza anziani, centro congressi
con relativi spazi complementa-
ri, palestra, fitness, campi, cen-
tro ricerche studi, seminariali,
universitari, sport, uffici pubbli-
ci e privati. Chi acquista deve
attenersi a queste indicazioni».

Tra gli intenti della giunta
c’è quello di far tornare nelle ex
Colonie Bergamasche gli ultimi
inquilini che le hanno abitate,
ossia studenti e docenti del Cen-
tro di formazione turistico-al-
berghiera «Elio Miretti», da cin-
que a Varazze. [M.PI.]

Le ex Colonie Bergamasche

ERMANNO BRANCA
SAVONA

Primo Consiglio provinciale
il 9 luglio con successiva fe-
sta in piazza Sisto IV aperta
a tutti i candidati. Lo ha det-
to ieri mattina Angelo Vacca-
rezza al suo primo giorno di
lavoro a Palazzo Nervi. In-
tanto nel Pd prosegue il di-
battito in vista della Direzio-
ne provinciale e dell’assem-
blea che dovranno decidere
gli assetti del partito dopo la
sconfitta alle Provinciali.

Vaccarezza in piazza
Sarà un avvio inedito, quello
della nuova amministrazione
di centrodestra in Provincia.
Il presidente Vaccarezza ieri
mattina ha chiesto al Comu-
ne di Savona la disponibilità
di piazza Sisto IV per una fe-
sta che prenderà il via subito
dopo il primo Consiglio pro-
vinciale. «Al termine della
prima seduta invito tutti a fe-
steggiare - dice Vaccerezza -
sia chi ha lavorato con noi in
campagna elettorale sia i no-
stri avversari. In particolare,
mi piacerebbe che ci fossero

i nove candidati presidenti e i
candidati consiglieri». Nella
prima seduta del Consiglio do-
po la convalida degli eletti, ci
saranno da votare le linee pro-
grammatiche e la giunta di
Vaccarezza. Il neo presidente
questa settimana effettuerà
una serie di colloqui per poi va-
rare l’esecutivo entro l’inizio
della prossima. A parte i quat-
tro nomi noti (Pietro Santi, Li-
vio Bracco, Luigi Bussalai e
Rosy Guarnieri), il resto è in al-
to mare.

Dirigenti
La prima mossa di Vaccarez-
za da presidente è stata quella
di occuparsi dei dirigenti: «In
Provincia ce ne sono 4 (Pasto-
rino, Gozzi, Gareri e Ferrara)
a tempo indeterminato che ov-
viamente proseguiranno nel lo-
ro lavoro. Al limite rivedremo
con loro i settori di cui si occ-
cupano. I quattro dirigenti che
invece avevano ricevuto un in-
carico a termine dall’ammini-
strazione precedente al mo-
mento sono tornati alle pro-
prie mansioni. Può darsi che
verranno rinominati ma solo
dopo un colloquio di selezione
a cui parteciperanno anche al-
tre persone».

Dibattito Pd
Il primo luglio con la Direzione
provinciale e il 6 luglio con l’as-
semblea, si chiarirà il futuro
assetto del Pd dopo la sconfit-
ta alle Amministrative. Le cri-
tiche nei confronti del segreta-
rio Giovanni Lunardon (che ha
messo a disposizione il manda-
to) sono state aspre, ma alla fi-
ne non è detto che si arrivi alle
estreme conseguenze.

I La Provincia in col-
laborazione con l'Inps
attiverà, presso il Cen-
tro per l'Impiego di Via
al Molinero, lo «sportel-
lo integrato Centro per
l'Impiego-Inps» per mi-
gliorare i servizi di iscri-
zione alla disoccupazio-
ne e distribuzione modu-
li per l'indennità di di-
soccupazione. Per ridur-
re i tempi di attesa dei
numerosi insegnanti
precari che terminano il
contratto di lavoro alla
fine di giugno si è proce-
duto quindi a calenderiz-
zare le iscrizioni in base
alle lettere iniziali dei co-
gnomi e secondo le mo-
dalità indicate in apposi-
te tabelle.

CENTRO IMPIEGO

Indennità
per i precari
della scuola

I Per la prima volta
sono aperti anche agli
alunni della scuola ma-
terna i campi solari or-
ganizzati dalla parroc-
chia di San Dalmazio a
Lavagnola. «Quest’anno
l’attività estiva è rivolta
a bambini dai 6 ai 12 an-
ni. Per luglio siamo già
al completo, con 212
iscritti. Restano ancora
dei posti, invece, per
agosto e settembre», ha
detto il parroco, don Gio-
vanni Lupino. L’attività,
dalle 8 alle 16, coordina-
ta da educatori profes-
sionali, comprende gio-
chi, sport, laboratori ar-
tistici e spazi per i com-
piti delle vacanze. [M.F.]

LAVAGNOLA

Ai campi solari
anche i bambini

della materna

LA PROPOSTA DI ORSI CONTRO GLI SCHIAMAZZI

“Raduni notturni
vietati ad Albisola”

I Clima sempre teso
tra i dipendenti della
Bombardier di Vado in
mancanza di certezze sul-
la commessa da 150 loco-
motori «E 464» di Treni-
talia. Ieri la Rsu aziendale
ha deciso un volantinag-
gio per giovedì mattina in
piazza Mameli a Savona
per sensibilizzare sulle
problematiche occupazio-
nali. «Non capiamo – ha
spiegato Alberto Lazzari,
segretario della Fiom
Cgil – cosa stia aspettan-
do Trenitalia a sbloccare
la vertenza, quando or-
mai la questione dei con-
tratti di servizio con le Re-
gioni è a un passo dalla so-
luzione». [A.AM.]

VADO L.

Bombardier
la protesta

torna in piazza

Il nuovo sindaco di Mioglia, Li-
vio Gandoglia, 61 anni, mana-
ger a riposo della multinazio-
nale Procter&Gamble, ha no-
minato gli assessori e assegna-
to le deleghe.

A Osvaldo Damiano, vice-
sindaco, vanno Lavori pubblici
e Ambiente in collaborazione
con il consigliere Vittorio For-
tunato; per Flavio Macciò, Tu-
rismo, Cultura, Manifestazio-
ni, Politiche giovanili, Rappor-
ti con enti e associazioni ope-
ranti sul territorio, con il consi-
gliere Edda Galatini. Per Van-
da Oddera, Pubblica istruzio-
ne e Servizi sociali, mentre
Mara Pistone si occuperà di Bi-
lancio, Finanze e programma-
zione economica. Il sindaco
uscente, Sandro Buschiazzo,
sarà consigliere delegato alla
Comunità Montana del Giovo.
Infine, al consigliere Maurizio
Damiano va la delega all’infor-
matica comunale. Gandoglia, a
capo della lista «Mioglia Nuo-
va», alle elezioni amministrati-
ve del 6-7 giugno ha prevalso
sul coetaneo Antonio Briamon-
te (Progetto Mioglia), presi-
dente della Croce Bianca. [M.PI.]

MIOGLIA

Gandoglia
nomina
quattro
assessori

POLITICA DOMANI LA DIREZIONE PROVINCIALE DEL PD DISCUTE LA SCONFITTA ELETTORALE

Vaccarezza, festa in piazza Sisto
Il 9 luglio dopo il primo Consiglio inviterà sostenitori e avversari

Il presidente Angelo Vaccarezza

.

CELLE L. IN UNA CORDATA CON IMPRENDITORI SAVONESI

Il presidente del Livorno Aldo Spinelli
interessato alle ex Colonie Bergamasche
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